

LANEU: Mut zur Freiheit: Unsere Vision für ein besseres Österreich

ÄNDERUNGSANTRAG LANEU-211

Antragsteller*in: *Moritz Rettenbacher*

Antragstext

Von Zeile 210 bis 213:

Ganz im Sinne einer schlanken Verwaltung sollen alle Behördengänge unkompliziert digital möglich gemacht werden. Egal ob jemand einen Reisepass beantragen, oder ein Unternehmen gründen ~~oder eine Ehe schließen~~ möchte, all dies soll mittels weniger Schritte online durchführbar sein. Im Bereich Wahlen kann Estland als

Begründung

Bei einer Eheschließung, auch wenn nur standesamtlich, gehört es schon dazu, dass diejenigen, die eine Ehe eingehen wollen, zusammenkommen. Eine rein digitale Eheschließung gibt es übrigens nicht mal in Estland. Eheschließung ist eine von zwei Sachen (neben Immobilienkauf) für die man auch in Estland noch aufs Amt muss. Funfact: Früher konnte man sich auch nicht online scheiden lassen - seit Corona geht es aber.